
PROCÈS-VERBAL 42e Réunion du Conseil Exécutif de la CRUES

Séance du Conseil Exécutif du 8 mai 2024

Présences : Adam, Fred, Manu, Marina, Hibou, Benoit

Ordre du jour :

1. Procédures d’ouverture
1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Retour tâches
4. Transition
5. Logiciels Open Source
6. Retour congrès
7. Finances
8. Procédures de clôture

8.1. Varia
8.2. Levée

1. PROCÉDURES D’OUVERTURE

Ouverture
Que la rencontre soit ouverte à 10:14

Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Præsidium
Que Manu et Fred assurent respectivement l’animation et le secrétariat de la réunion.
Dûment proposée
Dûment appuyée



Adoptée à l’unanimité

Lecture et adoption de de l’ordre du jour
Que l’ordre du jour de la réunion soit le suivant :
1. Procédures d’ouverture

1.1. Ouverture
1.2. Præsidium
1.3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
1.4. Lecture et adoption du procès-verbal

2. Comment ça va?
3. Retour tâches
4. Transition
5. Logiciels open-source
6. Retour congrès
7. Finances

7.1. Comité ad hoc
8. Procédures de clôture

8.1. Varia
8.2. Levée

Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Lecture et adoption du procès-verbal
Que l’on adopte le procès-verbal du Conseil exécutif du 2024-04-29
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

2. COMMENT ÇA VA?
Proposition privilégiée: Que l’on tienne un tour de table sur comment ça va.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

3. RETOUR TÂCHES
1. Que Julie rédige la proposition pour le congrès de travailler avec la firme Mazars.

Fait
2. Que Julie fasse le suivi avec Arthur pour le paiement des côtes A23. Fait

https://docs.google.com/document/d/1q3o-jJ3ozgB9r4wke7ZD0G5r07X1BlClMaTCme3Qob0/edit?usp=sharing


4. TRANSITION

4.1 Tâches de transition de l’exécutif

Il va falloir ajouter/changer les signataires. Éventuellement il faudra aussi changer les
administrateur-rice-s (registre des entreprises).

Trucs à faire/savoir :
- Ajouter au google drive
- Les mdps
- Les courriels (koumbit)
- Formation interne à organiser

Que l’on ajoute Marina Bourassa et Manuel Sauvé Chevalier comme signataires de la
CRUES et que l’on retire Benoît Marchand et Julie Briand.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

4.2 Organisation d’une journée de formation interne

Que Fred fasse un when2meet pour l’organisation d’une journée formation interne (27 mai au
2 juin) et l’envoie à la conversation CE et comités.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Thématiques de formation:
- Mobilisation/Démocratie étudiante
- Communication interne
- Rapports de domination/pouvoir + Care
- ABC du graphisme (distribution et information)

Besoin d’un moment de discussion informelle

Que Benoît contacte certaines personnes qui pourraient donner ces formations.
Que Benoît fasse un horaire provisoire pour la semaine prochaine.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Louer une salle à l’UQAM dès que le when2meet est rempli.



5. LOGICIELS OPEN-SOURCE
Le Congrès ayant adopté une position demandant à ce que la CRUES utilise, dans la mesure
du possible, des logiciels et plateformes open-source, il va falloir convertir beaucoup des
plateformes de gestion que nous utilisons en ce moment, dont Google Drive. Ça a déjà été fait
pour le gestionnaire de mots de passe/gestionnaire de tâches.

Lors de la refonte, il serait intéressant de regrouper le Drive de l’exec et des comités afin de
limiter la compartimentalisation.

6. RETOUR SUR LE CONGRÈS
La logistique de la tenue du congrès a été plus compliquée et difficile que prévu.
Discussion sur le groupe du Corridor Virtuel

7. FINANCES
Courriel reçu de la part de l’AGECAR dimanche: les factures pour la nourriture du congrès à
Rimouski n’auraient apparemment pas encore été remboursées.

Que Benoît fasse les chèques liés à ces dépenses.
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité

Les associations non-membres qui ont utilisé l’hébergement de la CRUES vont rembourser
les dépenses.

Update sur le contrat de permanence.

7.2 Comité ad hoc
Recueillir les demandes et rembourser en exec si elles sont moins que 5000$. Et faire une
publication pour publiciser le fond.

8. PROCÉDURES DE CLÔTURE
Varia
Sherbrooke est partant pour recevoir le prochain congrès
On décide de la date du prochain congrès au prochain exec
Levée
Levée à 11:51
Dûment proposée
Dûment appuyée
Adoptée à l’unanimité


